

Morella expone la "Cartografía histórica de la Corona d'Aragò" - Levante Castelló - 26/03/2018



Inauguración de la exposición en Morella. LEVANTE-EMV

Morella expone la «Cartografía histórica de la Corona d'Aragó»

LEVANTE DE CASTELLÓ MORELLA

■ Morella ha inaugurado la exposición «Cartografía histórica de la Corona d'Aragó de la Universitat Jaume I (segles XVI-XVIII)» en las Salas Góticas del ayuntamiento. Esta cuenta con 40 mapas de diferentes zonas de la Corona de Aragón que muestran gran cantidad de ciudades y pueblos dentro de este territorio. Así, la exposi-

ción permanecerá en estas salas hasta el 6 de mayo.

La inauguración contó con la presencia del alcalde de Morella, Rhamsés Ripollés, y el profesor de Historia, Vicente García Edo. Así, el edil destacó la «importancia de esta exposición que muestra cómo se distribuía la Corona de Aragón con mucho detalle de una gran cantidad de poblaciones».